



La imagen oficial del exmandatario se repitió en las eucaristías y reconocimientos que recibió a nivel regional y nacional. En Talca, la celebración partió al mediodía.



El gobernador Pedro Álvarez-Salamanca, expresó su admiración al fallecido líder más allá de la función pública, dado que desde joven lo conoció gracias a una cercana relación con su familia. En la foto, junto al exintendente Juan Eduardo Prieto.

A UN AÑO DEL ACCIDENTE EN HELICÓPTERO EN QUE MURIÓ

Con emotivos recuerdos y agradecimientos a su gestión se homenajeó a expresidente Piñera

- Autoridades afines a sus dos administraciones, adherentes y desconocidos ciudadanos, asistieron a la misa en su memoria en la Catedral de Talca, tras cumplirse el primer aniversario de su deceso a los 74 años, en el Lago Ranco.



Además de los discursos, uno de los momentos más emotivos se vivió cuando el sacerdote dio la sagrada comunión.

POR DARWIN SOBARZO FRIZ
 FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Menos autoridades y colaboradores de los esperados, participaron ayer en la Iglesia Catedral de la misa por el primer año del fallecimiento del expresidente Sebastián Piñera, ceremonia religiosa que se replicó a lo largo del país, siendo en Bahía Coique (donde ocurrió el accidente), el epicentro de los homenajes organizados por su familia y hasta donde llegó el senador por el Maule, Juan Antonio Coloma.

En tanto, al oficio celebrado en el templo de 1 Poniente, asistieron el gobernador Pedro Álvarez-Salamanca, quien fue diputado en los dos periodos que encabezó el exlíder de la centro derecha; el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz; el diputado Jorge Guzmán, seremi de Gobierno en el último mandato y Juan Eduardo Prieto, intendente en el mismo tiempo, además de anónimos y emociona-



Un ambiente de profundo respeto con simbólicos gestos en su memoria, marcaron la ceremonia religiosa que se extendió por más de una hora.



Más de 100 personas de diferentes sectores de la ciudad llegaron a la iglesia.

dos vecinos e incluso un grupo de artistas del circo Los Tachuelas, en funcionamiento en el exrecinto Fital.

Todos coincidieron en relevar el legado del Expresidente Piñera destacando sus valores democráticos, su capacidad de diálogo para establecer acuerdos en momentos complejos y su permanente preocupación por el desarrollo de nuestra región, reflejada en su habitual presencia y obras durante la reconstrucción post 27/F, el nuevo Hospital de Talca, el estadio Fiscal, el Parque Río Claro y su liderazgo, para enfrentar con templanza el estallido social y el éxito en el manejo de la pandemia.



El dueño del afamado Circo Los Tachuelas, Joaquín Gastón Maluenda, también llegó al principal templo talquino a participar del oficio católico.



El alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, afirmó que Piñera "es un referente para nuestro sector" a la altura de otros históricos gobernantes. El diputado Jorge Guzmán enfatizó: "su legado que más trasciende fue su compromiso democrático".